

高井戸小学校 7月15日18:30~学校運営協議会第4回議事録

○会長挨拶

- ・コロナ、気象現象なども。水関係の被害が大きい。十分に気を付けていきたい。

○校長挨拶

- ・学校連携観戦は取りやめの申請を行った。7月12日から予定していた移動教室は延期になり、日程調整中である。水泳指導について今週は無し、夏休みの水泳指導も中止とした。あさって終業式の予定。

○給食・食育について

- ・コロナ対策について、配膳、食事、下膳、片付け等について

食育体験活動は中止、給食試食会は延期の予定。食育の具体的な内容、お話給食、特色のある給食（リザーブ給食、リクエスト給食、お弁当給食、行事食、オリ・パラ給食、卒業御祝い給食）について。

高野：アレルギー対応の児童については何名ぐらいいるのか。→20名ほど対応している。

青木：地産地消、地域との連携を取っているのか。→杉並区でとれた野菜を使う給食がある。

子どもに人気のあるものは→あげぱん、ジャンボぎょうざ、味噌ラーメンなどが人気。

蘆塚：何人で作っているのか。→10名で作っている。

○算数少人数指導について

- ・わかる楽しさを大切についてしている。算数の楽しさを大事にしている。知的な好奇心・欲求を満たすようにしている。課題提示の工夫、自力解決時間の持ち方の工夫、学び合いにつながる交流（ホワイトボード、タブレットを使って）、ノート指導について、タブレットを使った学習について、ロイロノートを使った取組について（子供たちの取組等の紹介など）

内藤：児童の学習については指導をお願いしたい。ノートを作るのは良いと思う。

会長：全員の子供たちがその取組を行っているのか。→クラスでも使っている。

青木：算数の授業の進め方、学習の仕方が変わってきてていると感じる。教える方が大変だと思う。算数で子どもたちが躊躇るのはいつごろか→九九に立ち戻ることでできると思う。

蘆塚：今の教員はコーディネーターとして授業をしていることがよく分かった。

斎藤：1年生から使っているのか→2年生ぐらいから。

アナログとデジタルを使うことがよい。写真はそれで撮影できるのか。→撮影できる。

青木：オンラインホームルームについてはどうだったか？→3つの時間帯で実施したが、3年生もしっかりとできていた。一斉に行うとなると心配である。回線が混み合うとうまくいかないことがある。教員が喜んでやっていた。万が一のときは使えるように感じた。

校長：集合したときの経験が児童にはない。2学期以降は、体育館に数学年は集まって全校朝会をして、他の学年はオンラインで見るようにしていきたい。集団になったときの行動について、学べるようにしていきたいと考えている。

○関係団体から

- ・PTA広報委員会から、広報1号についての説明。

- ・財団で、環境に関する問題を毎年行っているが、学校を訪問し清掃工場の働きについての紹介等を実施した。(高井戸小、富士見丘小、高井戸東症で7月に実施した。)

○次回：9月16日（木）18:30～